

## アストラゼネカ、新型コロナ治療薬を厚労省に承認申請

2022/6/9 日本経済新聞

英アストラゼネカ日本法人は9日、開発中の新型コロナ治療薬について厚生労働省に承認を申請したと発表した。ワクチン接種しても十分な免疫反応が得られないことが想定される免疫不全の人や、軽症から中等症の患者向けの治療薬として申請した。海外で承認されている医薬品を対象に審査を迅速化する特例承認を目指している。

今回申請したのは抗体医薬品「AZD7442」。国内では2021年3月から初期段階の治験を開始していた。2種類の抗体医薬をそれぞれ筋肉注射する。臨床試験（治験）では2.7カ月時点のコロナ発症リスクを77%減少、6カ月時点では83%減らしたことが示されている。ワクチンが接種できない免疫不全の患者などにとっては新型コロナウイルス感染症を予防する手段が生まれることになる。

海外では、免疫不全の患者や治療中で免疫が十分に機能しないがん患者などを対象に承認取得が進んでいる。21年12月に米国で緊急承認を取得したほか、欧州連合（EU）や英国、オーストラリア、カナダなどでも使えるようになった。

一方、軽症から中等症患者向け治療薬としても期待されている。今回、こうした用途で日本で申請したほか、米国やEUでは申請中だ。軽症から中等症のコロナ患者に外来で投与することで重症化リスクや死亡リスクを下げる効果を見込んでいる。治験では発症から5日以内に治療すると重症化と死亡のリスクを67%減少、3日以内に投与した場合には88%減らした。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●コロナ 全国で1万6814人感染 減少傾向続く 東京は27日連続で前週同曜日を下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/09196eba33f81e7d373c63e821ddccff1e5e80c9>

●マスク着用の理解得る事など不安視も…外国人観光客受け入れ再開 三重の観光業界関係者が課題などを確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fa8b22fe144b947209e5a2e0413358cb37951bca>

●感染者1人確認で団地全体を“封鎖” 中国・上海

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ac0f0182d66c4b76cb81b6ce1ce9417f8fa47b4f>

●PCR検査の“費用負担” 県議会で質疑

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1840a19acbb5a6fcdc9e23b1c400a48170cd433e>

●ノババックスワクチン 接種予約15日開始 ワクチン接種この先どうなる？ 鹿児島県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8d354f7810407dd609a059f2ae73e0b78f2ed942>

●サンテレビが取り上げてくれました！厚労省のデータ修正問題と、心筋炎の詐欺グラフについて！ぜひ見てください！

<https://www.youtube.com/watch?v=5CFWrDn8BdM>

●厚労省また捏造バレル】学校「生徒がマスク外さないで仕方ないでしょ」

<https://www.youtube.com/watch?v=XE45H9S9kZM>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●東京都、新たに1876人感染 7日平均で前週の78.3%

●さらに強力なコロナワクチン誕生か、「T細胞ワクチン」に進展

●新型コロナによる急性脳症で子供死亡 医師が特徴や注意点を指摘